

第2回 指名強化講習会開催

8月30・31日の天皇杯・皇后杯静岡予選で第2回指名強化講習会を行いました。

6月に行われた講習会より全員審判技術が上がっており、IRで入った上級審判員はとても感激しておりました。静岡県のみなさんにもその様子を共有させていただきます！

第2回指名強化講習会テーマ「プレゼンテーションについて」

前回のテーマは「ストロングポイントの自己評価と他己評価」でした。

皆さんそれぞれの良い部分がしっかりと表れており、大変うれしく思いました。

今回のテーマは「プレゼンテーション」です。

プレゼンテーションと聞いて、皆さんは何を思い浮かべますか？

TOレポート、ディレクション、立ち姿・走り姿、デリバリー、コミュニケーションなど、さまざまな要素があります。

東海で審査員をしていると、「この人は上級に上がりそうだな」と感じるレフリーには共通点があります。

それは、コツコツとプレイコーリングを積み重ねると同時に、プレゼンテーションがとても綺麗であるということです。

プレゼンテーションが整っていることで、印象や説得力は格段に高まり、判定への自信とそこから生まれるオーラをまとめて試合をコントロールしているのだと思います。

レフリーとしての試合は、開始10分前にオポジットに立つ瞬間から始まります。

その立ち姿は選手・観客・審判仲間から常に見られているものです。

だからこそ、細部にこだわりを持ってプレゼンテーションを研究してみてください。

今からでも改善できる部分はたくさんあります。

ぜひトライしてみてください。

今まで以上に「かっこいい皆さん」に会えることを楽しみにしています。



クルーウークを大切に！笑顔が素敵なクルーたちです！



IRと一緒にディスカッションしながらミーティングを進めました！



答えは一つじゃないけれど、より良い選択肢はどれかを追求！



多くの方が真剣に聞いてくれていました！すばらしい静岡県 SBBA

全国中体連派遣報告 美澤将史 (A級 U15)

日程	対戦	CC	U1	U2
8月22日(木) 男子リーグ	倉敷南 (岡山) 玉名 (福岡)	美澤将史 (静岡)	竹内良太 (福井)	小賀野信義 (徳島)
8月23日(金) 女子準々決勝	京都精華(京都) 郡山第三(福島)	野崎梨奈 (本部)	美澤将史 (静岡)	奥村麻美 (宮崎)

今回の鹿児島全中は、急な台風と重なり開催できるかどうか不明な部分がありましたが、無事開催することができました。事前の講習会においては、本部派遣や開催地（鹿児島）や近県派遣のS級の方を中心に、事前の映像からお互いにスカウティングを行い、どういうところに注意してPGCを行うかを教えていただきました。チームの戦術やキープレイヤーについて、色々なことに意識を高める必要があることを感じました。



初日のゲームでは、全中で初めてのCCをやらせてもらいました。全中常連の倉敷南は、選手の技術やチーム力が高いこと、玉名は地元九州ブロックのチームであり観客の注目度が高いことを踏まえて、レフリーがチープな笛を入れないことが重要だということをクルーで確認して試合にのぞみました。それぞれのプライマリーでしっかりと判定ができていたと思います。ポストゲームでは、「途中で起きたTOミスについての対応をCC中心にしっかりと行えていたことが良かった」と言っていただきました。

決勝トーナメントでは、京都精華対郡山第三のU1を務めさせてもらいました。CCの野崎氏は、プレゼンも力強く、判定したことがすごくわかりやすく、試合の中でも真似したい点がたくさんありました。京都精華のゴール下の強さで圧倒する展開だったが、郡山第三もエースプレイヤーを中心に戦い続けるナイスゲームでした。ポストゲームでは「初めて組んだとは思えない良いクルーワークだった」と言っていただき、全国大会のような普段一緒に吹く機会が少ないレフリーの方々ともしっかりとコミュニケーションをとつていけば、クルーワークが発揮されることを学びました。今回は、A級となり初めての全中派遣であり、今までとは違う気持ちで臨むことができました。全国の色々な審判員にたくさんの刺激をもらったので、今後のステップアップにしたいと思います。

また本部派遣の青木紀江さんが、全中女子決勝のCCをすることになり、センターコートに立つ静岡県の仲間の姿を見て、本当に嬉しかったです。自分もそうなりたいと強く思いました。井出審判長をはじめ、鹿児島全中派遣について色々な協力やサポートをしていただいた県内外の審判員の方に感謝すると共に、今後の審判活動を頑張りたいと思います。ありがとうございました。

【鹿児島グルメについて】

鹿児島で食べたものの中で一番おいしかったのは、やはり黒豚のとんかつです。地元の有名店で食べましたが、本当に肉が柔らかかったです。こういうグルメを堪能するのも全国大会の良いことだと改めて思いました。



東海の仲間と！



女子決勝
CC 青木さん



黒豚とんかつ
最上級のおいしさ

